



Pj Bupati Nurkholis Sematkan Lencana Emas Guna Karya Sarana Bhakti Pada Pendahulu Kabupaten Pasuruan



Jumat, 25 Oktober 2024

Pemerintah Kabupaten Pasuruan menggelar Resepsi Hari Jadi Kabupaten Pasuruan ke 1095 pada Jumat (25/10/2024). Acara ini dimeriahkan oleh penampilan artis dan menjadi ajang reuni bagi para tokoh yang pernah berkontribusi dalam pembangunan Kabupaten Pasuruan. Pj Bupati Pasuruan, Nurkholis, menyematkan Lencana Emas Guna Karya Sarana Bhakti kepada sembilan tokoh yang telah memberikan sumbangsih besar untuk Kabupaten Pasuruan, termasuk

mantan Bupati Irsyad Yusuf, mantan Pj Bupati Andriyanto, dan mantan Sekda Agus Sutiadji. Nurkholis menyampaikan rasa terima kasihnya kepada para pendahulu yang telah bekerja keras untuk memajukan Kabupaten Pasuruan. Ia juga berjanji untuk memberikan tinta emas untuk perubahan di Kabupaten Pasuruan, meskipun masa jabatannya hanya lima bulan. Selain Lencana Emas, Nurkholis juga menyematkan Lencana Perak kepada para pejabat, tokoh masyarakat, dan pegiat berprestasi, seperti Sri Kholifah, tokoh batik Kabupaten Pasuruan, dan Kepala Dinas Bina Marga dan Bina Kontruksi, Hanung Widya Sasongko. Resepsi ini menjadi momen untuk menghargai jasa para tokoh yang telah berdedikasi untuk Kabupaten Pasuruan. Lencana Emas dan Lencana Perak merupakan bentuk penghargaan atas kontribusi mereka dalam membangun Kabupaten Pasuruan. Nurkholis berharap penghargaan ini dapat memotivasi para penerima untuk terus berkarya dan memajukan Kabupaten Pasuruan. Acara ini juga menjadi kesempatan bagi Nurkholis untuk memperkenalkan dirinya dan visi misinya sebagai Pj Bupati. Ia berharap dapat memberikan perubahan positif bagi masyarakat Kabupaten Pasuruan selama masa jabatannya.

Resepsi Hari Jadi Kabupaten Pasuruan ke 1095 menjadi bukti bahwa Kabupaten Pasuruan terus berkembang dan maju. Acara ini juga menjadi simbol penghormatan terhadap sejarah dan para tokoh yang telah berjasa dalam membangun Kabupaten Pasuruan.

Berita ini diringkas menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.

